



Calw, 08.03.2021

Liebe Eltern,

In Zusammenarbeit mit dem Kinderarzt Dr. Kirchner sowie Frau Dr. Binder aus Stammheim stellt die Stadtverwaltung Calw allen Schülerinnen und Schülern bereits ab dieser Woche kostenlose Schnelltests an den Schulen zur Verfügung. Testhelfer werden momentan dafür geschult, die Testung mit Kindern anzuleiten und zu begleiten. Wir gehen von einem Testangebot pro Woche aus.

Zur Veranschaulichung hier noch ein link (aus Österreich), in dem ein Selbsttest sehr schön dargestellt wird: <https://youtu.be/XGMlrczycs> . Nach diesem Prinzip wird auch bei uns die Testung erfolgen – nach der Testentnahme durch die Schüler*Innen werden die Helfer die Probe direkt entwickeln.

Die verfügbaren Antigentests (Schnelltests) sollen helfen, Infektionen unter Schüler*Innen bzw. Lehrer*Innen frühzeitig zu erkennen und so Übertragungen an der Schule zu minimieren. Die Tests sind freiwillig. Allerdings sind Schnelltests nicht perfekt: **es gibt falsch positive und falsch negative** Ergebnisse, ggf. muss ein genauere „PCR-Test“ gemacht werden, um Klarheit zu erlangen. Der Abstrich erfolgt unkompliziert aus dem **Nasenvorhof** (nicht im hinteren Nasen-/Rachenraum), die Auswertung kann selbstständig durchgeführt werden – es ist also keine Datenübertragung von Nöten. Bei einem positiven Schnelltest werden Sie umgehend informiert.

Wir werden nun in der Schule geeignete Räume für die Testungen umgestalten, sodass wir ab sofort bereit sind. Natürlich werden wir auch bei der Durchführung der Testungen auf die Hygieneregeln achten. Das bedeutet insbesondere, dass sich die verschiedenen Schülergruppen bei der Testung nicht begegnen werden.

Um die Öffnung der Schulen zu ermöglichen, ist diese neue Begleitmaßnahme der regelmäßigen Schnelltests ein wichtiger Meilenstein. Deshalb bitte ich Sie um Ihr Einverständnis, dass auch Ihr Kind daran teilnehmen kann. Dieses Einverständnis kann jederzeit widerrufen werden. Bitte geben Sie ihrem Kind die Einverständniserklärung am besten schnellstmöglich wieder unterschrieben in die Schule mit.